
2023年对人要礼貌的句子 三分钟演讲
稿(模板7篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？下面
是小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以
帮助到有需要的朋友。

对人要礼貌的句子篇一

大家好！

感激大家给我一个上台的机会！

俗话说：“台上一分钟，台下十年功。”如果一个人很有成
就，不是别人给予的，更不是从天上掉下来的。是靠自我的
努力、勤奋争取的。才能主要来自勤奋学习是不可猜疑的。

一个人的才能不是天生就有的，而是靠自我的勤奋努力而来
的。比如说德国数学家、物理学家和天文学家高斯。他从小
就酷爱学习，一生为科学事业做出了巨大贡献，可是如果他
没有从小的勤奋努力学习，他也不可能成为的科学巨人。没
有勤奋努力的学习是不可能有成就的。这样的例子有很多很
多，能够说每一位有成就的人都曾努力学习、努力探索过。

学习的关键在于“肯学”和“敢学”。如果你的愿望是成为
一名有成就、有才能让人敬重的人物，但你又不肯，或不敢
去学习最终还是会一事无成的。居里夫人和她的丈夫为了证
明镭的存在，千辛万苦，冒着可能失去生命的危险，经过他
们的勤奋、努力最终提炼出了十分之一克极纯净的氯化镭，
并准确地测定了它的原子量，证实了镭的存在。这是一次多
么让人惊叹的事实。正是居里夫人的肯做、敢做才证实了镭



的存在。所以，要想成为有才能的人，就要从小“肯
学”、“敢学”。

有些人说那些有才能、有成就的人从小就是“天才”、“神
童”，像我们再努力有什么用啊。这种想法是错误的，他们
是天才、神童，不是天生的，而是来自勤奋的学习。勤奋学
习是成为“天才”、“神童”的先决条件。经科学家研究，
人是智力是有差别的，可是仅仅是差一点点而已。所以
说，“天才”、“神童”是靠人们勤奋学习而成为的。

才能来自勤奋学习，牛顿、爱因斯坦、爱迪生、郑板桥、白
居易的事例都能够证明这一点。有许多的伟人为了造福人类，
也作了巨大的贡献。如李时珍的著作《本草纲目》，他走访
了许多地方，经过27个春秋的艰苦努力写成了这部巨作。

狄更斯说过“我所收获的，是我种下的。”每个人都有机会
成为有才能的人，就看你去不去争取这个机会。才能来自勤
奋。我们必须要努力学习。

对人要礼貌的句子篇二

大家早上好！我是来自xx班的xxx。今天我国旗下讲话的题目是
《让感恩之花常驻心田》。

印度诗人泰戈尔说过：“蜜蜂从花中啜蜜，离开时嘤嘤地道
谢，浮夸的蝴蝶却相信花是应该向他道谢的。”无疑，蜜蜂
是懂得感恩的。

感恩是一种爱心！在战胜白血病魔后，13岁的英国少年杰克
皮奇立下誓愿，一定要募集到足够的资金，去帮助像他一样
的白血病儿童。他的决心和行动为他赢得了“英国的骄傲”
的称号，并深深地打动了所有英国人。历经生死，小皮奇明
白了如何去爱。爱心就应该如接力棒，一个个的传递，传到
每一个黑暗冰冷的角落，温暖每一颗受伤的心。



感恩不是口号，不是作秀，而是应该是像姚明那样的“即刻
行动”，只有从今天做起，从我做起，让感恩成为一种品行，
才是的感恩。

做人要铭记感恩。葛优作为中国影坛中为数不多的大腕级演
员，主演的大片占据了内地院线的黄金档。而在最初接触电
影的六年时间里，葛优出演的角色没有任何反响，直到1985
年，出演米家山导演拍制的喜剧片《顽主》时，他的表现力
才第一次有了合适的释放空间，并因此获得了当年的金鸡奖
男演员提名奖。从那以后，葛优却不忘给自己的恩师打个电
话表示感谢，或发个短信问候一下。千年春节米家山收到葛
优发来的一条短信，祝他新年快乐，说自己可以走到今天和
当年的《顽主》分不开。米家山非常感动，将短信一直保存
着，他说：“20多年了，却还记得发这样一条短信，铭记感
恩，我很感动。”请在心中铭记感恩，让感恩成为一种优秀
的品行。

青春期的我们总是将“爱”和“谢谢”羞于说出口，但我们
须知，懂得感恩是人生的必修课。

感谢生命有你们的参与，感谢生命有你们的付出，请笑纳我
真诚的感谢。曲终虽人散，却留下永不改变的旋律。

同学们，让我们铭记感恩，学会感恩。让感恩之花在校园盛
开！

我的讲话完毕，谢谢大家。

对人要礼貌的句子篇三

大家好，今天我演讲的题目就是我们前面铁的两个字——团
结!

"团结就是力量!"这句歌词好啊，它激励着我们做任何事情都



要团结一致，勇往直前，而不是只靠某一个人的力量。俗话
说，一个巴掌拍不响，就是因为这个"巴掌"没有团结的动力，
没有去团结另一个巴掌。就好像我们人一样，独自一个人不
团结别人的话，他的贡献也就微乎其微。所以我们不管在集
体中还是在生活中，都要团结，因为团结的力量比铁还要硬，
比钢还要强!

同心山成玉，协力土变金!成功需要克难攻坚的精神，更加需
要团结协作的合力!只有懂得团结的人，才能明白团结对自己，
对别人，对整个集体的意义。才会把团结当作自己的一份责
任。

我们头顶上的这些奖状，以及上个星期的篮球赛，无不透露
着我们所有人团结的力量。篮球场上，我们的队员团结一致
打的是最有激情的，场下我们的啦啦队齐心协力喊的是最响
亮的。虽然比赛我们输了，但它所展现出来的团结精神值得
我们永远铭记!同时它也使我们对团结更多了一份责任感，没
有团结是得不来这些成绩的!

团结，团结，越团越结!那就让我们更加团结，永远团结，让
我们永远去散发这彩虹般耀眼而美丽的七彩之光!!!

我的演讲完了，谢谢大家!

对人要礼貌的句子篇四

大家好！

我国自古有凿壁偷光、囊萤映雪、悬梁刺股的感人故事。这
些读书故事表现了古人对读书的渴望和对知识的向往。

同学们，你们正处在读书、求知的黄金阶段。你们知道应该
选择哪些书来读，利用哪种方式读书最科学吗？首先，要精
读课堂上的书，尤其是语文课本，仔细品味文章中的.妙词佳



句，认真揣摩文章蕴含的道理，感悟文章表达的感情。其次，
要泛读课外书。从文学类到科技类，从中国名著到外国名著，
从汉语文章到英语文章……只要有书的地方，就要有你们的
身影。

选择读书，就选择了勤勉和奋斗，也就选择了希望与收获；

选择读书，就选择了纪律与约束，也就选择了理智与自由；

太阳每天都是新的，生活永远充满希望，现在就开始吧，把
握每个瞬间，不要再犹豫——读书吧，同学们！

谢谢。

对人要礼貌的句子篇五

大家好！

我独自倚坐在窗前，听着雨打梧桐的声音，点点滴滴，心欲
碎，那声音仿佛锤子打在了我的心头，敲击着心口最柔软的
地方，我面容平静，但内心却如泉水般波涛汹涌。

可见父爱是多么的'平凡，但我相信这份爱不平凡，因为这就
是父亲，走进他的世界，我才明白父爱无痕的真谛！

谢谢。

对人要礼貌的句子篇六

自信，是走向成功的伴侣，是战胜困难的利剑，是通向理想
彼岸的`帆船，有了它，就迈出了成功的第一步;有了它，就
走上了义无反顾地追求路。

法国著名浪漫主义作家罗曼罗兰曾说过：“人能在一生之中



取得成功，亦必只有一个源头，而这个源头唯有自信。”那
么大家知道到底什么是自信吗?自信就是对自身力量的确信，
坚信自己一定可以做成某事，实现所追求的目标。俗话说得
好：“这个世界是由自信创造出来的，力量是成功之本，自
信是力量的源泉。”自信在我们的学习、生活、工作中具有
巨大的推动力。

一代文学宗师韩愈，他初次应试，就名落孙山。但当他再次
应考时，面对相同的考题，竟然大胆地把原来的文章一字不
漏的递到了同一位考官的手中。也正是这位考官，当即对这
名斗胆呈来相同考卷的学生大为赏识，把它取为第一名。韩
愈的这一举动，在某些“正统派”的眼中，大概是十分荒唐、
十分放肆的。真是有点像“螳臂挡车——不自量力”。然而，
放肆也好，不自量力也罢，韩愈却偏偏成功了!他成功的秘诀
是什么?——对!就是自信!

成功与失败都取决于信心，持久坚定的信心是成功的保证。
一旦拥有了坚定持久的信心，人就能爆发出巨大的、不可思
议的力量。

最后我送大家一句话：“一分自信，一份成功，十分自信，
十分成功。”

对人要礼貌的句子篇七

大家早上好！今天我们国旗下讲话的题目是《给自己一片悬
崖》。

世界上第一位讲授成功学的杰出人物、世界成功学鼻祖拿破
仑希尔，在他全球畅销几千万册的《思考致富》中，曾经提
出了这样一个成功学理念：“过桥抽板”。当然，他所倡导的
“过桥抽板”，绝不是教导我们要忘恩负义，而是告诉我们
在做一项不是能够轻易实现的事业时，最好把自己的退路切
断，让自己无路可退，这样才能激发我们所有的潜力，调动



所有的激情，义无返顾，勇往直前，坚持到底。

我们中国人的智慧讲求凡事都要留有余地，这样才不至于走
投无路，退路便是象征着一份安稳，一份可进可退的凭借。
然而，当真正想要专心致志地前行时，这份安稳却也会成为
成功的阻碍与懈怠的根源。每当你想要下定决心时，有个声
音却告诉你不必太认真，总要留有余地，每当你想要全力以
赴时，有个声音却提醒你不必太拼命，总有退路可寻，日日
年年，心中的火焰一次次的黯淡下来，这无穷多的借口就垒
成森森的高墙，将成功的光芒拒之门外。

有些同学无论做什么，也总喜欢给自己留有余地，总喜欢沉
浸在这样的话语中——没事，这个明天可以背的，这个嘛，
老师肯定不会叫我回答的，算了，不思考了......是的，在
某些时候，当我们给自己放宽要求时，我们是学得放松了，
没有太多的负荷了，可是却在无形之中比别人少了太多能使
自己变得更强的机会。

有时候，给自己一片没有退路的悬崖，从某种意义上说，就
是给自己一个向生命高地冲锋的机会。

好像人天生就有一种本能，做事前总会权衡利弊思虑周全，
甚至为自己找好一条退路，那么“即使失败也能有台阶下”，
于是并不能拿出全部的经历和热情去做事，所以失败也成了
预料之中。既然如此，我们是该满腹深情地哀叹一番，还是
就此一蹶不振，沉沦下去？大家是否想过，也许还有更好的
选择?比如正好趁此机会，给自己一片悬崖，尽管去放手一搏，
任它乱石穿空，惊涛拍岸，任它渊临崖欺，被逼无路。只长
啸一声，奋起一击，破釜沉舟地拼上一番，一定会收到意想
不到的效果。


